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会長挨拶

司会：　鈴木俊也君　

石井（和）君、石井（司）君、伊丹君、大庭君、大村君、加藤（貴）君、

加藤（正）君、小島君、小林君、篠木君、杉橋君、土屋（和）君、

矢岸君、山口（雅）君、渡辺君

(＊出席免除会員の欠席者　遠藤君　片野君　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２７/３７　　 　　　７２．９７%       ３１/３７　　 　　　８３．７８%

２２/３７　　 　　  ５９．４６%　　　　　　　　  　　　　　４０名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

 まずは先週開催されました３５周年記念式典、皆さんに大

変お世話になりました。短期間での準備ということで負担も

多かったと存じます。西クラブの会員の方々からも良い式

典だったとお褒めのお言葉も沢山いただきました。

今日は、プログラム変更により細則等の変更検討となりま

した。規定・細則・内規は、私たちが活動する上で時代や

実情等を考慮し定期的に見直す必要があります。既に改

定案は届いていると思いますが、気になる点など積極的に

発言いただければ幸いです。

　本日の〝乗り鉄”ネタは、私の思い出電車です。

ほぼ一年間、会長挨拶に最後に鉄ネタを紹介させていた

だいておりますが、子供の頃好きだった車両の昔と今で

す。一つ目は、名鉄のパノラマカーです。関東のロマンス

カーとよく似たフォルムです。名古屋金山駅から知多半島

に海水浴に出かける際に利用しておりました。日本初の二

階運転席が特徴で、先頭車両からに景色は最高でした。

もう一つがＪＲのしらさぎ号です。夏に母親の実家である七

尾に向かう時は通常は高山本線を走る深夜急行で行く訳

ですが、たまに朝から「しらさぎ号」で行ったりしました。この

特急列車は、車両によっては寝台設備が組み込まれてお

り、運行時間によっては、寝台特急として運行されておりま

した。

５月３１日　  田村康晃君

５月３１日　　山口辰哉君

６月３日　　　大川　泰君

６月３日　　　吉村真人君

副幹事　原兄多君

幹事報告

会員誕生日

入会記念日

１．IMの報告書ができましたので目を通してください。

２．次年度委員長は、次年度の計画等の原稿を5月31日ま

でに作成してください。



スマイルボックス

山口辰哉君：皆さんに助けていただき35周年記念式典を

終えることができました。ありがとうございました。

岡良森君：35周年関連事業、式典、多くのメニューを皆さ

んの力を借りて乗り切ることができました。ありがとうござい

ました。（ゴルフ2位でした）

土屋巧君：先週は35周年式典ありがとうございました。皆

様のご協力で無事おさまりました。感謝いたします。！

山田定男君：皆さん、35周年式典ご苦労様でした。たくさ

んスマイルします。

三輪暁生君：35周年事業お疲れさまでした。懇親会の残

りをスマイルします。5月17日に映画ミッシングが公開され

ました。私の初出演映画ですが声がカットされ背中しか

映っていませんでした。

髙橋大輔君：ゴルフ同好会、ラッキーが重なり過ぎて今

年度年間優勝させていただきました。ありがとうございま

す。スマイルさせて頂きます。

大川泰君：ゴルフ同好会、最終戦を優勝させて頂きまし

た。ありがとうございました。スマイルさせて頂きます。

仲原実圭君：ゴルフ同好会、3位になりました（みどり）。ス

マイルさせて頂きます。

原兄多君：35周年記念式典お疲れ様でした。今年度も

残りわずかです。ラストスパートで頑張りましょう！

野村諒子君：35周年記念お疲れ様でした。明日、25日、

26日は三島市内で「花のまちフェア」が開催されます。天

気も良さそうです。街の中を花を見ながら散歩しません

か。

田村康晃君：35周年お疲れ様でした。無事に終わったの

でスマイルします。

今日の料理

クラブ細則検討員会　　　　　　　　　　　　　　　　服部　光弥君

内部規定第１４条（２）に則り、「クラブ細則および内部規定の変

更（案）」について本日のクラブ協議会にて協議・審議していた

だきました。

　「クラブ細則」

１．第９条 委員会 第１節に（e）青少年奉仕委員会を追記（案）

定款第６条５.奉仕第五部門である青少年奉仕は指導力養成

活動、社会奉仕プロジェクトおよび国際奉仕プロジェクトへの

参加、積極的世界平和と異文化の理解を深め育む交換プロ

グラムを通じて、青少年並びに若者によって、好ましい変化が

もたらせることを認識するものである。クラブでは地域の青少

年との交流を意識的に深める事業展開がこれに属する。

《承認》

２．第２条 理事会　改定（案）　

1）奉仕プロジェクト委員会は設置しなくてはなりませんが、次年

度が動き出している今は混乱を招くため、次々年度からの設

置でどうか。

2）現在9名の理事に次いで、公共イメージ。増強、親睦を追加

した12名でどうか。

３．第５条 会合　第３節　改正（案）

１）理事会前もしくは決定前に事項が実行されている時がある

ので最高機関として厳格にする必要があります。その方法を

記載することを提案します。

２）RCの流れがとてつもなく早くなっている状況です。直接RIや

地区からの回答等が求められますので、「理事会の臨時会合

は・・・然るべき通知を・・」とありますがこの「然るべき通知」と方

法を具体的に記載することを提案します。また、緊急理事会で

すから決定事項は会員に早急に報告することも明記していた

だくことを提案します。

４．第９条 委員会 第１節　奉仕プロジェクト委員会　改正（案）

１）奉仕プロジェクト委員会は設置しなくてはなりませんが、次々

度が動き出している今は混乱を招くため、次々年度からの設

置でどうか。　　　　　　　　　　

２）クラブ奉仕委員会の掌握する委員会ですが、年度によって

まちまちですので改めて整理したほうが良いのではないか。ま

たクラブ奉仕委員会を「クラブ運営委員会」と改名し、若い会

員が多いクラブに求められている「クラブ研修委員会」の設置

をし、クラブ研修等を定期的に開催することを提案します。

３）「3年計画委員会」設置の提案

3－Year Rolling Target/Plan（3年間の目標と計画）

クラブ奉仕委員会クラブ協議会
４）6年前から作る予定だった「戦略委員会」設置の提案

上記を鑑み、クラブにあった改定をお願いします。

５）若い会員をクラブ細則検討委員会に登用したり、委員

会にオブザーブ参加することも良いかと思います

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

上記の意見、提案をたくさんいただきました。

今回の協議会でいただいた貴重な意見を参考に、改めて

委員会で協議して参ります。時間の制約もありますが、出

来る範囲で改正していきたいと思います。

ご協力ありがとうございました。


